

# 玉永寺通信

2024  
10月  
第69号



## 玉永寺参拝団

去る6月3日、日帰りの参拝団を実施しました。参加されたのは、右から柳瀬久さん(上市)、柳瀬菅子さん(神田)、柳瀬安子さん(神田)、一人とぼして、福田全良さん(安田)、福田伊津美さん(安田)です。副住職と坊守が引率しました。

伸延した北陸新幹線で上山し、白書院で精進料理をいただき、須弥壇収骨、祖廟納骨、そして京都観光と、それぞれ充実した一日を過ごされました。

上の写真は諸殿拝観で、東本願寺の中にある能舞台を見学しているところです。昨年の紅白歌合戦で生中継が行われた現場でした。

「これから関西方面へ家族旅行のときは、まず本山にお参りしよう。」という嬉しい感想をお聞きました。参加者の皆様に心から御礼申し上げます。機会があれば、また企画したいと思います。

# クロポック正信偈講座

親しみのある正信偈にはなにが書いてあるのでしょうか。一度、ゆっくりと聞いてみませんか。今回は天親章「天親菩薩造論説 帰命無碍光如来」からです。

玉永寺報恩講の夜、みなさまぜひご参加ください。

日時 10月15日(火) 午後6時半から8時半

内容 おつとめ 法話 手作りお菓子の茶話会

会場 上市町横越 25 クロダ電機内

コミュニティーカルチャールーム・クロポック



参加費 500円

講師 滋賀県玄照寺住職 瓜生 崇(うりう たかし)さん

### 編集後記

○7月に組門徒会員の交代がありました。組門徒会員とは第十一組(旧中新川郡)の寺院役員組織で、男女共同参画の観点から女性の方の就任が推奨されています。これまで、上市町神田の柳瀬篤子さん、柳瀬真弓さんが勤めてこられました。柳瀬安子さんをお願いしました。なお、玉永寺責任役員は中川治さん(中青出)、総代は塩原勲さん(小出)、尾崎幸夫さん(桜木)、柳瀬和幸(横越)さんです。改めてよろしくお願ひ申し上げます。

## みんなの法話チャンネル

3月から運営をはじめたYouTube「玉永寺 みんなの法話チャンネル」が、祠堂経法要、クロボッケ法話会、暁天講座等の法話動画を掲載し、徐々に充実した内容になってきました。

パソコンやスマートフォンで気軽に法話を聴くことができます。右のQRコードからご利用ください。



<https://www.youtube.com/@kokorookiraku146>

玉永寺 みんなの法話チャンネル

ホーム 動画 ライブ コミュニティ

動画

- 2024年8月16日 第51回 暁天講座二日目 土肥真人氏 116 回視聴 - 3週間前
- 2024年8月15日 第51回 暁天講座一日目 石川慧 94 回視聴 - 3週間前
- 2024/8/3 クロボッケ正信備講座 島山浄氏「宮説大乗佛上法 証教喜地生安」 21 回視聴 - 3週間前
- 2024/7/6 クロボッケ正信備講座 島山浄氏「釈迦如来 楞伽山 為衆告命南天竺」 58 回視聴 - 1か月前
- 2024年3月16日 おつとめの会 嘴仏備の練習と説明 71 回視聴 - 5か月前
- 2024年3月16日 同朋奉讃 和讃の練習 152 回視聴 - 5か月前

過去のライブ配信

- 2024/5/26 クロボッケ正信備講座 山雄庵慶氏「印度 西天之諸家 中夏日域之高」 104 回視聴 - 3か月前に配信済み
- 令和6年 能登半島地震 被災地から今、伝えたいこと 380 回視聴 - 4か月前に配信済み
- クロボッケ特別法話「震災と支援の現状を通して思うこと」 209 回視聴 - 5か月前に配信済み



←タイムスタンプ(目次)を付けました  
聴きたいところから聴くことができます

# 法話 滋賀県東近江市 玉永寺報恩講

## 午後1時半より午後4時まで 10月15日(火)

### 瓜生 崇師 玄照寺住職

瓜生崇(うりう たかし)さん:1974年東京都生まれ。真宗大谷派玄照寺住職。毎日新聞、朝日新聞にカルト問題について寄稿。ネコ大好き。

9月からみなさまのお内仏の報恩講が始まりました。お会いできることを楽しみにしています。(住職)



報恩講は真宗門徒の一年に一度の総決算親鸞聖人を偲び仏の教えに会いましょう  
みなさま ぜひお参りください  
(今年から日程を見直し15日のみお勤めします  
午前中に帰敬式「おかみそり」を行います)

## 東本願寺ホームページ

クロボッケ法話会、おつとめの会、こども会、とにかく明るい除夜の鐘などの玉永寺の活動が東本願寺ホームページに詳しく紹介されました。ここに載せたのはその一部です。右のQRコードからご覧ください。



<https://jodo-shinshu.info/2024/05/23/43116/>

【お寺の活動事例】地域とご縁を大切にするお寺の取り組み(富山教区第11組玉永寺)

トップページ>お寺の活動事例集>地域社会とのつながり>【お寺の活動事例】地域とご縁を大切にするお寺の取り組み(富山教区第11組玉永寺)

【お寺の活動事例】地域とご縁を大切にするお寺の取り組み(富山教区第11組玉永寺)

©2024年5月23日 交流館25巻 PICK UP, 地域社会とのつながり, お寺の活動事例集

富山市水橋小出にある玉永寺では、地域の方々との結びつきを大切に。お寺との距離がより近くなるような活動に精力的に取り組んでいます。お手運びのご門徒はもとより、「どなたでも参加できますよ」と開口を大きく広げ、多くの方にお寺とご縁を結ぶ第一歩となる機会を提供しています。今回は玉永寺のたくさんの取り組みの中からいくつかをご紹介します。



◆クロボッケ間法会/学習講座~地域のカルチャールームを活用した同朋の会の開催~

クロボッケは、市坂東雲(いちひめしのめ)会の黒田直美代表が家業の「クロダ電機立山インター店」に開設したカルチャールームです。これまでお寺を会場にしていた同朋の会を2016年7月からクロボッケで開催することにしました。ちょうど同地区で定期的に新宗教の法話会が開催されていることに大谷派僧侶として危機感をもっていたこと、もともと玉永寺のお手懸ぎのご門徒の数が多き地域であり、お寺まで足を運びにくい方にも気軽に教えにふれていただけることを願ってのことでした。一度参加された方が近所の知り合いにも声をかけてくださり、玉永寺門徒以外の参加者も多くなりました。

また、高速道路のインターチェンジが近いというアクセスのよさから遠方からの参加もあります。「より多くの方に間法の機会を」という願いが着実に実現しています。クロボッケでの活動が教区内にも広く知られるようになり、小会(近頃寺院の集まり)との共催や教区の災害支援ネットワークとの共催など新たな試みも生まれています。